



「今日が楽しく明日が待たれる学校」

## 夏休み、どう過ごすか、活かすか！

いよいよ来週23日(火)から8月25日(日)まで、長い夏休みに入ります。どう過ごすか、すでに計画を立てているご家庭も多いかと思います。地域の祭りやイベントも盛りだくさんです。

まずは明日から行われる中総体県大会、男子テニス(団体)、水泳・体操・陸上(個人)が出場します。さらには27日(土)の県吹奏楽コンクール。この日に向けて、これまで連日、吹奏楽部は練習に励んできました。「一音入魂」で、悔いのない演奏をしてきて欲しいと思います。

また、3年生は29日(月)から、三者面談開始。この夏はいわゆる「天王山」です。この夏をどう過ごすか、どう活かすかが、2学期以降の成績に大きく影響します。これは、もちろん1・2年生も同じ。出された課題は最低限。自分の苦手克服に向け、何に取り組むか、じっくり考えましょう。

### <夏休み「守る」べきもの>

#### その1:「いのち」を守る

この夏休み、何より怖いのは、水難事故や交通事故。「自分は大丈夫」という根拠のない考えで、防げるはずの事故に巻き込まれないよう、気を引き締めて過ごしましょう。

#### その2:「きまり」を守る

様々なイベントがあり、誘惑が多い夏休み。でも、外泊など「してはいけないことはしない。」特に、スマホ・ネットの利用は、必ず家庭内でのきまりを守りましょう。

#### その3:「リズム」を守る

規則正しい生活。まずは、起きる時間・学習する時間・寝る時間。学習も毎日こつこつと、「勉強する日」「勉強しない日」を作らないように。夏休み課題の提出期限は、夏休み明けではありません。ほとんどが「登校日(8/19)」です。計画的に進めましょう。

### ◎ 今月の詩

にんげんの  
にんげんの  
よのあるかぎり  
くずれぬへいわを  
へいわをかえせ

わたしをかえせ  
わたしにつながる  
にんげんをかえせ

ちちをかえせ  
としよりをかえせ  
ははをかえせ  
こどもをかえせ

人間をかえせ  
〜原爆詩集・序〜

峠 三吉



### 平和について考える「夏」

1945年、8月6日、午前8時15分、視界良好、投下。  
B 29 から投下された人類初の原子力爆弾「リトルボーイ」により、広島市民約25万人の命が一瞬の内に燃え尽きた。

同、8月9日、午前11時2分。2発目の原子力爆弾「ファットマン」により、長崎市民7万4千人が即死、7万5千人が重傷、のち死亡した。

終戦直後、広島を訪れたイギリスの新聞記者は、その惨状を見て、こう本国に打電した。「No more HIROSHIMA」。同じく、赤十字のジュノー博士は、こう表現した。「これは、悪魔のしわざだ」。

…くずれぬへいわを。

※ 登校日に「平和に関する学習」を行う予定です。

## 「花壇創作」ボランティア



7月6日(土)、見法寺交差点角の花壇の植え替え作業を行いました。天候が心配されましたが、なんとか予定通り実施されました。

油津中学校からは写真の20名が参加。移植ごとと軍手で、花壇にきれいに花を植えました。この花壇は、日南のいわば「玄関口」。日南を訪れる人々が、まず最初に目にする場所です。「たくさんの人に、きれいな花を見て欲しい、そして、日南を好きになって欲しい」というおもてなしの精神が、みんなの手で目に見える形となりました。

なお、油津地域協議会から、ボランティア参加のお礼として、学校に花の苗を頂きました。3組生徒が生徒玄関前の花壇に植えてくれ、一層華やかになっています。

<「水やりに協力をお願いします!」>

## 租税教室

今年度、油津中学校は「租税教育推進校」の委嘱を受けています。7月17日(水)に、税理士の中原義和氏を講師に招いて「わたしたちの生活と税」というテーマで税の仕組みや生活との関わりを学びました。

パンフレットを全家庭に持ち帰っていますので、ご家庭でも是非話題にしてください。



## ◎ 8月の主な行事予定

月	日	曜	行事予定
8	19	月	登校日・平和に関する学習
	26	月	始業式・結団式・身だしなみ集会
	27	火	課題テスト・校長会テスト
	28	水	課題テスト・校長会テスト

※ 夏休み期間中に、3年生は三者面談があります。

※ 市の「処平塾」「定平塾」等の学習会があります。

申し込みをした人は、期日の確認を。

## ものづくり体験



【工芸畳づくりの様子】

7月18日(木)、2年生を対象に、県職業能力開発協会の協力で「ものづくり体験」を行いました。今回の体験は、「工芸畳」と「洋裁」。マイスターのご指導の下、目を輝かせてものづくりの魅力を存分に味わいました。

【洋裁体験の様子】

